

1月 園だより

R6. 1. 4



ナーサリー土崎

初春

子ども達の元気な声や挨拶と共に、新しい年がスタートしました。

本年も保護者の方々と子どもたちの成長を見守りながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

8月から始まった園舎の建て替え工事も順調に進んでおります。長い間ご不便をおかけしておりますが、園舎は後2か月半ほどで完成する計画です。もうしばらくご協力をお願いいたします。

今期の冬は、今までにないくらい暖冬といわれていますが、寒くなったり暖かくなったり、体調管理が難しくなっています。感染症等も流行りやすい時期ですので皆様、気を付けて過ごしていきましょう。

(園長 櫻庭 由美)

2024



1月の予定

- 9日(火) 英語教室
- 10日(水) 新年おめでとう集会
- 11日(木) サッカー教室(5歳ゆり組)
- 12日(金) もちつき(5歳ゆり組)
- 16日(火) 英語教室
- 18日(木) サッカー教室(4歳ばら組)
- 19日(金) 秋田ノーザンハピネッツ 体操教室(5歳ゆり組)
- 22日(月) 交通安全教室
- 23日(火) すもう大会
- 25日(木) サッカー教室(3歳たんぽぽ組)
- 26日(金) 避難訓練
- 31日(水) すみれ組保育参観



2月の予定



- 2日(金) 豆まき
- 5日(月) サッカー教室(5歳ゆり組)
- 6日(火) 英語教室
- 8日(木) サッカー教室(4歳ばら組)
- 15日(木) サッカー教室(3歳たんぽぽ組)
- 16日(金) 避難訓練



※行事予定は都合により、日程を変更する場合がございます。

すもう大会 1月23日

毎年1月に行われるすもう大会は、子どもたちが楽しみにしている行事の一つです。家庭でも是非お相撲を取りながらお子さんとの触れ合いを楽しんでみてくださいね!



駐車場利用時は

気を付けて!



園の駐車場入り口の坂道が、凍結して滑る危険があります。融雪剤を撒くなどの対策をしておりますが、通れない車の方は三角公園側の入口から気をつけてお入りください。

また、積雪により道路の幅も狭くなりますので、登降園時は十分気を付けていただくようお願いいたします。

ほけんだより

～しもやけ・あかぎれ しっかりケアしましょう～

●しもやけは寒さが原因●

しもやけは手足が冷えて血行が悪くなるために起こります。特に雪遊びなどで冷たく濡れた状態が長時間続いた時に起こりやすくなります。



ぬれた手袋や靴下をそのままにせず、乾いたものに取り換えましょう

【しもやけになったらお湯であたためましょう】

しもやけの部分をもるま湯につけて血行を良くします。小さな子どもならそのまま入浴させてもよいでしょう。

●あかぎれは乾燥が原因●

空気が乾燥すると皮膚の潤いも失われます。特に手は外気に触れやすく手洗いで乾燥しがち、手の甲がガサガサしたり、ひどい時はひび割れが出来て血が出たりします。



【あかぎれはハンドクリームなどで保湿しましょう】

手を洗ったら、あかぎれの治療と予防をかねてクリームで保湿します。あかぎれをこすると痛むので優しく塗ってあげましょう。